

Beschluss der Landesmitgliederversammlung vom 23.01.2022

Oury Jalloh – Das war Mord

Die GRÜNE JUGEND Brandenburg schließt sich der Forderung an, den Mord an Oury Jalloh vollständig aufzuklären. Die hinter diesem Mord liegenden rassistischen Strukturen müssen aufgedeckt und aktiv bekämpft werden. Dazu gehören ein Untersuchungsausschuss, eingesetzt durch den Landtag von Sachsen-Anhalt und die Herstellung größtmöglicher Transparenz zum Fehlverhalten der Polizei und Staatsanwaltschaft. Auch die Bundesregierung darf hier nicht einfach wegschauen. Antirassistische Solidarität endet nicht an den Landesgrenzen Brandenburgs!